

Prevén ajustes al gasto corriente para 2011

Seguridad, prioridad en presupuesto: PRI

Buscarán equilibrar recursos de instancias que atacan al crimen

Andrea Merlos
y José Manuel Arteaga
politica@eluniversal.com.mx

La seguridad y la infraestructura serán las prioridades del PRI en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2011, informó Luis Videgaray, presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados.

“Vamos a hacer de la seguridad pública una gran prioridad del presupuesto, para que sea superior a lo que se invirtió este año, pero tiene que ser equilibrado a todas las instancias que combaten el crimen y no solamente a una dependencia federal”, dijo el diputado del PRI.

En entrevista con EL UNIVERSAL, agregó que el Proyecto de Presupuestos de Egresos de la Federación para 2011 deberá considerar mayores recursos para seguridad e infraestructura; tendrá que ser austero y con ajustes al gasto corriente.

El legislador informó que entre 2000 y 2009 el gasto corriente ha registrado incrementos de 100 mil pesos por año.

El próximo miércoles, la Secretaría de Hacienda (SHCP) entregará al Congreso de la Unión la Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación, el Presupuesto de Egresos y la Miscelánea

Fiscal para 2011.

Videgaray dijo que el PRI no espera ninguna sorpresa en materia fiscal, ya que “no habrá IVA a las medicinas ni a los alimentos” y sí debe haber una reducción en la tasa del Impuesto al Valor Agregado, a 15%.

Videgaray, uno de los diputados que llevará la guía de la discusión del gasto del próximo año, comentó: “Claramente [es la inseguridad] el problema más importante que estamos enfrentando, en el sentido de que está amenazando algunas partes del país, incluso al Estado mismo, a las familias y la tranquilidad de todos. Queremos que el presupuesto tengan más recursos para seguridad pública en los tres niveles”.

Plantean austeridad

El legislador priísta comentó que es muy importante asignar mayores recursos para el equipamiento a las Fuerzas Armadas.

“No solamente el gasto para la Secretaría de la Seguridad Pública, que ha crecido considerablemente en los últimos tres años, se ha triplicado, también es para las Fuerzas Armadas y las partidas de seguridad pública para los estados y los municipios, los cuales son la primera línea de defensa”, dijo el legislador.

En la plática, dijo que el PRI espera un presupuesto con menos recursos de gasto corriente.

“Tenemos un gobierno obeso, con gastos excesivos. Necesitamos un presupuesto muy austero [...] estaremos muy atentos en nuestro trabajo de análisis, en ver que no haya recursos que se pueden usar para combatir la pobreza o construir infraestructura y se esté usando para el gasto corriente”, expresó el legislador.

Aseguró que el Revolucionario Institucional analizará con mucha seriedad y una actitud constructiva el paquete económico.

“Los priístas esperamos un presupuesto que tenga como finalidad el crecer vigorosamente, que tenga impulso en la infraestructura, la construcción de hospitales, escuelas y carreteras”.

Añadió que el presupuesto también debe contemplar recursos importantes para el cambio climático, el acceso digital para reducir el analfabetismo tecnológico y la equidad de género.

“

Tenemos un gobierno obeso, con gastos excesivos. Necesitamos un presupuesto muy austero”

Luis Videgaray,
presidente de la Comisión de
Presupuesto y Cuenta Pública
de San Lázaro



Fecha 06.09.2010	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------



IMPULSO. Luis Videgaray comentó que en el presupuesto también debe destinarse una partida importante para infraestructura